

El catedrático de Derecho Penal y miembro fundador de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial, don Miguel Olmedo, acaba de ser nombrado decano de la facultad de Derecho de Granada. Asimismo, don Jesús Bobo, actual vicepresidente de la Plataforma, ha sido designado vicedecano de dicha facultad.

Desde la página web de la Plataforma hacemos votos para le sea propicio a ambos el futuro de nuestro país, tan inquietante en unos aspectos, pero tan esperanzador en otros, al ofrecernos a todos la oportunidad de luchar por la justicia.